



El Ayuntamiento de Adra ha destinado más de 55.000 euros en la renovación y mejora de la infraestructura de los parques infantiles del municipio desde comienzos de año, según ha informado hoy el concejal responsable en esta materia, César Arróniz, quien ha destacado que "se continuarán acometiendo actuaciones de mejora de forma continua en las zonas de juego infantiles".

Arróniz ha destacado el "esfuerzo del Ayuntamiento de Adra por dotar los parques infantiles, tanto del casco urbano como de las barriadas, de elementos de juego renovados, que ha aparejado una importante inversión económica con el objetivo de mejorar estos espacios dedicados al disfrute de los niños y niñas de nuestra ciudad".

No obstante, el edil ha recordado que "es fundamental el respeto a esta infraestructura, haciendo un uso responsable y adecuado de los columpios", para ello ha denunciado los "actos de vandalismo que dañan la imagen general de la ciudad, perjudican a los usuarios de los parques y suponen importantes costes económicos a las arcas municipales". Por este motivo, ha pedido "respeto a los espacios públicos", señalando la importancia de que "todos los ciudadanos colaboremos en su adecuado mantenimiento".

Concretamente, las actuaciones que se han llevado a cabo han beneficiado a casi una veintena de parques entre los que se incluyen el Parque de La Fabriquilla, el parque del Cercado, La Isla, Parque del Puerto, Picasso, Parque La Fabriquilla, Parque Barrio Pescadores, Parque Plaza Ibiza, los dos parques del Pago del Lugar y los dos parques de Plaza Géminis, Parque Avda. Mediterráneo, Parque La Curva, Parque La Iglesia (La Curva), Parque en Puente del Río y Parque Pelegrina. También se ha actuado en algunos parques biosaludables repartidos por el municipio, en este caso para personas mayores.

Además de la sustitución de diferentes elementos de juego o la los trabajos han consistido en la instalación de carteles informativos, tareas de lijado, pintura y limpieza de la totalidad de los columpios existentes en los parques y su homologación a la normativa actual.

Por otra parte, César Arróniz ha afirmado que para realizar un seguimiento del estado de estos

espacios dedicados al disfrute de los más pequeños de la ciudad, un técnico municipal revisa periódicamente todos los parques infantiles para detectar las posibles deficiencias.

Finalmente, el responsable de Parques y Jardines ha reiterado el "compromiso" que mantiene el Ayuntamiento de Adra con el mantenimiento adecuado de los parques para niños y niñas, asegurando que "seguiremos actuando en aquellos en los que aún es necesario, haciendo mayor hincapié en el mantenimiento".